



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和6年5月27日
文責：校長 江上 知男

「みんな主役の最高な運動会」が実現できました！



低学年表現



白団演舞



中学年表現



赤団演舞



高学年表現

5月25日(土)に、本校運動会を開催しました。子どもたちにとっては短い練習期間でしたが、各学年の演技や応援団を中心に、動きが日に日に変わっていく様子を見ていて、とても嬉しくなりました。本番では、各学年の演技を中心に、子どもたちが躍動する姿を目の当たりにすることができて、とても感動しました。

ただ、天候が良すぎて、11時過ぎにはテント内の気温も28℃を突破…。子どもたちはもちろん、観戦される保護者・地域の方々の熱中症を心配しましたが、幸いなことに大事に至るような状況にはなりませんでした。本当に安心しました。

最後の運動会となった6年生は、高学年の競演技のほか係活動等で全学年のプログラムに関わりましたが、よく考え、主体的に動く姿に、6年間の成長を感じました。また、5年生も6年生の姿を追いかけるように真剣に動く姿が見られました。さらに1～4年生についても、他の学年の競演技を盛り上げて応援する姿が見られ、「みんなで創り上げる運動会になっている」と感じさせられました。行動目標でもある「心をついにみんなで感動を届けよう みんな主役の最高な運動会」という子どもたちが掲げたスローガンは、十分に実現できたのではないかと思います。

運動会を通して、子どもたちは「自分のために、みんなのために全力を尽くす」という体験をしました。子どもたちの身体的、精神的、社会的な成長を促進させたと思います。その感覚は、将来社会に出たときに、職業人として・家庭人として生きるために絶対必要なものになると信じています。久しぶりの「白団優勝」に子どもたちは悲喜交々でしたが、成果としては「全員優勝」だと思っています。

事前の準備から当日のサポートまでお世話になった保護者の皆さま、暑い中、子どもたちに声援を送っていただいた地域の皆さま、ご協力ありがとうございました。